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中田 雅昭 白鳥年度、１年間有難うございました。  

白鳥 秀樹 共に生きよう笑顔の輪をスローガンに1年間進めましたが、「ハテ」とおも

いつつ、１年間お世話になりました。  

馬場 康博 全日本プロバス協議会の役員がやっと決まりました。皆様よろしくお願い  

山添 信男 ダイヤモンドプリンセス号で念願の日本一週旅行を実現しました。１０月末

に２回目ベリーシマで参加予定です。  

高橋 千鶴子 白鳥会長はじめ今期役員の皆様有難うございます。お疲れ様でした！！  

鈴木 紘一 最終例会です。何とか広報の役割をはたせました。  

黄木 文代 先月腱鞘炎の手術をしました。主人の台所デビューでした。感想を聞かれて  

「早く交代したい」でした。 

      

野村パターソン和孝市議のコンサート 
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